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DISCURSO MARCELLO PETRELLI, PRESIDENTE ACAERT 

EVENTO: MÍDIA REGIONAL E JAIR BOLSONARO 

22/08/2019 

------------------ 

EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE SENHOR JAIR 

BOLSONARO, BOM DIA! 

EM PRIMEIRO LUGAR, SENHOR PRESIDENTE, 

GOSTARIA DE AGRADECER A SUA DISPOSIÇÃO E 

TEMPO PARA NOS RECEBER AQUI HOJE NO PALÁCIO 

DO PLANALTO.  É UM MOMENTO INÉDITO E 

HISTÓRICO PARA TODOS NÓS DA MÍDIA REGIONAL 

BRASILEIRA. 

ESTAMOS AQUI PARA MOSTRAR COMO 

TRABALHAMOS EM NOSSOS ESTADOS. DIZER QUE 

SOMOS DIFERENTES, QUE FAZEMOS COMUNICAÇÃO 

EM SINTONIA COM A SOCIEDADE. PORTANTO, EM 

NOME DA MÍDIA REGIONAL DO SUL DO BRASIL, 

OBRIGADO POR ESTA OPORTUNIDADE. 

APROVEITAMOS PARA AGRADECER TAMBÉM AO 

FÁBIO WAJNGARTEN, SECRETÁRIO ESPECIAL DE 
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COMUNICAÇÃO SOCIAL DA PRESIDÊNCIA DA 

REPÚBLICA, QUE  NOS RECEBEU E ENTENDEU COMO 

A MÍDIA REGIONAL TRABALHA. OBRIGADO, FABIO, 

POR NOS PROPORCIONAR A REALIZAÇÃO DESTE 

ENCONTRO, DESTE MOMENTO PARA O BEM DO 

BRASIL. 

UM AGRADECIMENTO TAMBÉM AO MINISTRO-

CHEFE DA SECRETARIA DE GOVERNO DA 

PRESIDENCIA DA REPUBLICA, GENERAL LUIZ 

EDUARDO RAMOS PEREIRA 

SENHOR PRESIDENTE, É IMPORTANTE DESTACAR 

QUE ESTAMOS ACOMPANHADOS AQUI DE 

PROFISSIONAIS DA COMUNICAÇÃO. SÃO 

EMPRESÁRIOS DE PEQUENAS E MÉDIAS EMPRESAS, 

DONOS DE EMISSORAS DE RÁDIO, TELEVISÃO E 

JORNAIS COM SEUS PORTAIS DE NOTÍCIAS DIGITAIS  

(NOME DE TODOS) 

SÃO PESSOAS QUE ACORDAM CEDO, DORMEM 

TARDE, TRABALHAM NAS SUAS CIDADES COM AMOR 

E DETERMINAÇÃO. QUE DIARIAMENTE CONVIVEM 

EM SUAS COMUNIDADES, INFORMANDO E 

FORMANDO OPINIAO.  MUITOS SÃO 

COMUNICADORES QUE, LOGO CEDO SÃO OS 
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PRIMEIROS A USAR SEUS MICROFONES PARA FALAR 

COM A POPULAÇÃO DO NOSSO INTERIOR. 

FAZEMOS COMUNICAÇÃO NAS PEQUENAS 

COMUNIDADES E NAS GRANDES CIDADES, MAS COM 

UM JEITO DIFERENTE, PORQUE SOMOS PARTE 

DESTAS COMUNIDADES. ESTE É O NOSSO 

DIFERENCIAL. SOMOS UMA MÍDIA COMPROMETIDA 

COM NOSSAS CIDADES, ONDE NASCEMOS, 

CRESCEMOS, TRABALHAMOS E CRIAMOS NOSSOS 

FILHOS. 

CONHECEMOS DE PERTO NOSSO PÚBLICO, TEMOS 

OS MESMOS VALORES QUE O SENHOR TEM, 

PRESIDENTE. PRESERVAMOS OS VALORES 

FAMILIARES, RELIGIOSOS, DO CERTO E DE SER 

BRASILEIRO. E TEMOS MUITO ORGULHO DE 

VIVERMOS EM CIDADES QUE SE DESTACAM PELO 

TRABALHO HONESTO DO SEU POVO.  AQUI SOMOS 

CATARINENSES, PARANANENSES E GAÚCHOS. 

TRABALHAMOS EM FAVOR DAS NOSSAS REGIÕES, 

NOSSOS ESTADOS E NOSSO PAÍS. QUEREMOS, ASSIM 

COMO O SENHOR PRESIDENTE BOLSONARO, UM 

NOVO BRASIL, UM BRASIL MELHOR PARA TODOS. 

POR ISSO NOS SENTIMOS MUITO À VONTADE PARA 
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MOSTRAR QUE SOMOS DIFERENTES DA MÍDIA 

NACIONAL, DOS GRANDES VEÍCULOS QUE 

ENXERGAM O BRASIL COM MAIOR DISTÂNCIA.  

A MÍDIA NACIONAL PELA SUA CARACTERÍSTICA ESTÁ 

DISTANTE DA POPULAÇÃO, DE SEUS ANSEIOS E DA 

SUA REALIDADE. AO CONTRÁRIO, NOSSOS VEÍCULOS 

CONHECEM PROFUNDAMENTE NOSSO POVO, SUAS 

CARÊNCIAS E CONQUISTAS. NOSSO NOTICIÁRIO 

INCLUI AS BOAS PAUTAS. MAS NA HORA DE 

CRITICAR, NÃO TEMOS MEDO DE ASSUMIR LADOS, 

DE TOMAR POSIÇÃO. SEMPRE EM FAVOR DO QUE 

CONSIDERAMOS CERTO.  

NOSSOS COMUNICADORES, QUE ESTÃO AQUI 

PRESENTES, SÃO PORTA-VOZES DESTAS 

COMUNIDADES, DEFENSORES DE SUAS CIDADES, DE 

SUAS LIDERANÇAS, GOVERNOS E EMPRESAS. E DE 

TODOS AQUELES QUE SÃO AGENTES DE PROGRESSO 

E DESENVOLVIMENTO. 

ESTES RADIALISTAS E JORNALISTAS ESTÃO EM 

CONTATO DIRETO COM SEUS OUVINTES, LEITORES, 

TELESPECTADORES E INTERNAUTAS.  SÃO 

COBRADOS POR ELES QUANDO ERRAM OU SE 

EXCEDEM, PORQUE VIVEM NESTAS COMUNIDADES, 
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LEVAM SEUS FILHOS À ESCOLA, CIRCULAM PELO 

COMÉRCIO, PELOS CLUBES E IGREJAS. POR ISSO SÃO 

MAIS RESPONSÁVEIS QUANDO FAZEM CRÍTICAS E 

COMENTÁRIOS.  

PARA NÓS, ESTA É A DIFERENÇA FUNDAMENTAL: 

NÓS, DA MÍDIA REGIONAL ESTAMOS PRÓXIMOS DO 

CIDADÃO. NÃO É POR ACASO QUE A CADA DIA 

AUMENTAMOS MAIS NOSSAS AUDIÊNCIAS. COMO 

JÁ FOI NO PASSADO - HOJE MAIS AINDA - AS 

MAIORES AUDIÊNCIAS DE  TV, RÁDIO, JORNAIS E 

PORTAIS DIGITAIS, SE DEVEM AO CONTEÚDO LOCAL 

QUE OFERECEM. PRESIDENTE, SÃO OS PROGRAMAS 

OU ESPAÇOS LOCAIS DE QUALQUER RÁDIO, 

TELEVISÃO E JORNAIS QUE TEM MAIORES 

AUDIÊNCIAS EM TODOS OS MUNICÍPIOS DO QUE A 

PROGRAMAÇÃO NACIONAL DE QUALQUER VEÍCULO.  

A NOSSA MÍDIA REGIONAL TAMBÉM TEM FORTE 

ATUAÇÃO INSTITUCIONAL. UM EXEMPLO DISSO FOI 

O MOVIMENTO EM DEFESA DA REFORMA DA 

PREVIDÊNCIA. FIZEMOS DE FORMA ESPONTANEA, 

GRATUITA, COMO PRESTAÇÃO DE SERVIÇO À 

SOCIEDADE.  
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O RESULTADO DESTA AÇÃO,  QUE JÁ VIMOS NOS 

VIDEOS, FOI O PLACAR DA REFORMA DA 

PREVIDÊNCIA DA BANCADA FEDERAL DE SANTA 

CATARINA. NOSSOS DEPUTADOS, 

PROPORCIONALMENTE, FIZERAM A MAIOR 

QUANTIDADE DE VOTOS A FAVOR DA REFORMA EM 

RELAÇÃO AS DEMAIS BANCADAS DE OUTROS 

ESTADOS. 

O DEPUTADO FEDERAL ROGÉRIO PENINHA, QUE NOS 

ACOMPANHA AQUI, É TESTEMUNHA DESSE 

ESFORÇO. DOS NOSSOS 16 DEPUTADOS FEDERAIS, 

15 VOTARAM PELA APROVAÇAO DA REFORMA. 

ACREDITAMOS QUE NOSSA CAMPANHA, ALÉM DE 

ESCLARECER A SOCIEDADE, ENCORAJOU NOSSOS 

DEPUTADOS A VOTAREM A FAVOR. 

AGORA ESTAMOS IGUALMENTE EMPENHADOS PELA 

APROVAÇÃO DA REFORMA NO SENADO, 

VEICULANDO REPORTAGENS E CAMPANHAS QUE 

AJUDAM A EXPLICAR A IMPORTÂNCIA DA NOVA 

PREVIDÊNCIA PARA O NOSSO FUTURO, INCLUINDO 

ESTADOS E MUNICÍPIOS. 

PESSOALMENTE, SENHOR PRESIDENTE, ESTOU 

PROVOCANDO ENTIDADES DO NOSSO SEGMENTO 
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DE TODOS OS ESTADOS BRASILEIROS PARA QUE SE 

ENVOLVAM NOS GRANDES TEMAS NACIONAIS, 

COMO É O CASO DA REFORMA DA PREVIDÊNCIA, DA 

REFORMA TRIBUTÁRIA, DA REFORMA POLÍTICA E DO 

PACOTE DE PRIVATIZAÇÕES. PRESIDENTE, O SENHOR 

ESTÁ SÓ NO COMEÇO DA TRANSFORMAÇÃO QUE O 

BRASIL PRECISA E QUE O SENHOR FARÁ.  

 A MÍDIA REGIONAL IRÁ LHE APOIAR 

SENHOR PRESIDENTE, ENTENDEMOS A MENSAGEM 

DE MUDANÇA AINDA NO CURSO DAS ELEIÇÕES QUE 

LHE DERAM A MERECIDA VITÓRIA. PROVA DISSO FOI 

A SUA VOTAÇÃO NA REGIÃO SUL, ONDE O SENHOR 

OBTEVE O MELHOR DESEMPENHO NAS URNAS EM 

TODO O PAÍS. 

NÓS, DA MÍDIA REGIONAL, NÃO APENAS 

ABRAÇAMOS A MUDANÇA COMO NOS 

REINVENTAMOS, DIFERENTEMENTE DA MÍDIA 

NACIONAL, QUE AINDA NÃO PERCEBEU ESSE NOVO 

MOMENTO.  

NÃO É POR ACASO QUE JUSTAMENTE NO SUL DO 

BRASIL A POPULARIDADE DO SEU GOVERNO 

CONTINUA EM ALTA, COM MAIS DE 50% DE 

AVALIAÇÃO BOA E ÓTIMA, SEGUNDO PESQUISA DE 
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JUNHO DE 2019 DA CONFEDERAÇÃO NACIONAL DA 

INDÚSTRIA. 

A PAUTA DO GOVERNO FEDERAL NOS VEÍCULOS 

REGIONAIS É PROPOSITIVA, PRESIDENTE 

BOLSONARO. COMO DISSE ANTERIORMENTE, 

ESTAMOS OLHANDO PARA AQUILO QUE 

REALMENTE FAZ DIFERENÇA NA VIDA DOS NOSSOS 

LEITORES, OUVINTES, TELESPECTADORES E 

INTERNAUTAS. 

NOSSO JORNALISMO NÃO SE ORIENTA PELA PAUTA 

NACIONAL, POR FRASES TIRADAS DO CONTEXTO 

QUE RENDEM MANCHETES EM CAIXA ALTA. ESTE 

TIPO DE INFORMAÇÃO NÃO SERVE PARA NÓS, NÃO 

INTERESSA AO NOSSO PÚBLICO. NAS NOSSAS 

REGIÕES, SERÍAMOS COBRADOS POR ISSO. NOSSO 

PÚBLICO APRENDEU A DESCONFIAR DA MÍDIA MAL 

INTENCIONADA, PORQUE TEMOS PROPÓSITO: 

PENSAMOS E AGIMOS DE FORMA DIFERENTE. EM 

PRIMEIRO LUGAR ESTÁ A NOSSAS COMUNIDADE, A 

NOSSA REGIÃO, O NOSSO ESTADO. 

PRESIDENTE BOLSONARO, ENTENDEMOS QUE HÁ 

ESPAÇO, SIM, PARA UMA NOVA POLÍTICA, SEM O 

TOMA-LÁ-DA-CÁ, QUE O SENHOR VEM 
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CORAJOSAMENTE COMBATENDO DESDE O 

PRIMEIRO DIA DE SUA GESTÃO. ESTA VISÃO ESTÁ 

ALINHADA COM O POSICIONAMENTO EDITORIAL DE 

NOSSOS VEÍCULOS.  

A MÍDIA REGIONAL SE DIFERENCIA POR TER ESSE 

ESPÍRITO PÚBLICO, SENHOR PRESIDENTE.  SOMOS A 

PONTE PARA CONSTRUIR UM VERDADEIRO 

DIÁLOGO COM A SOCIEDADE, PAUTADO NA 

INFORMAÇÃO E NO COMPROMISSO COM OS FATOS, 

COM A VERDADE. 

POR ISSO, SENHOR PRESIDENTE, ESTAMOS 

COLOCANDO À DISPOSIÇÃO DO SEU GOVERNO A 

NOSSAS CREDIBILIDADE, O NOSSO 

RELACIONAMENTO E A NOSSA PRESENÇA REGIONAL 

PARA QUE A SUA MENSAGEM DE MUDANÇA E DE 

TRANSFORMAÇÃO CHEGUE A TODOS OS 

BRASILEIROS , OUVINTES, TELESPECTADORES, 

LEITORES E INTERNAUTAS. 

ESTAMOS AQUI PARA MELHOR CONHECER AS SUAS, 

AS IDEIAS DO SEU GOVERNO. PARA PODERMOS 

CONTRIBUIR E AGIR EM SINTONIA.  
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SUA EQUIPE DE COMUNICAÇÃO SOCIAL, LIDERADA 

PELO FÁBIO, ESTÁ NOS DANDO ESTA 

OPORTUNIDADE.  

FÁBIO, COMO TEM FEITO DE FORMA BASTANTE 

POSITIVA, PEÇO QUE  TAMBÉM DISPONIBILIZE O 

PRESIDENTE BOLSONARO A  DAR ENTREVISTAS PARA 

OS VEICUVLOS REGIONAIS.  

E QUE DESTA REUNIÃO DE TRABALHO, SAIA COMO 

GRANDE RESULTADO, AGORA O GOVERNO FEDERAL 

CONHECENDO A MÍDIA REGIONAL, NOSSOS 

PROPÓSITOS E NOSSO ENGAJAMENTO POR UM 

BRASIL NOVO E MELHOR, E CONSTRUA UM CANAL 

DE COMUNICAÇÃO PARA QUE, DIARIAMENT, E SEJA 

FORNECIDO  PARA OS MAIS DE 10 MIL VEÍCULOS 

REGIONAIS DO BRASIL INFORMAÇÕES RELEVANTES 

DO GOVERNO FEDERAL.  

FINALIZANDO,  

QUERO DESTACAR QUE, EM MINHA OPINIÃO, O 

PRESIDENTE BOLSONARO JÁ ENTREGOU AS DUAS 

COISAS MAIS IMPORTANTES PARA ESTA MUDANÇA: 

TIROU DE CENA O GOVERNO DO PT E A POLÍTICA 

QUE ESTAVA DESTRUINDO O NOSSO PAÍS E 
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IMPLANTOU UM GOVERNO HONESTO, TÉCNICO, 

TRABALHADOR E COMPROMETIDO COM A NAÇÃO. 

ESTAMOS AQUI, PRESIDENTE BOLSONARO, PARA 

DIZER QUE SEU GOVERNO PODE CONTAR COM A 

MÍDIA REGIONAL. TENHO CERTEZA QUE PELO 

RELACIONAMENTO JUNTO AS  EMISSORAS DE 

RÁDIO, TEVES, JORNAIS, PORTAIS DIGITAIS E REDES 

SOCIAIS DOS NOSSOS ESTADOS, A MENSAGEM DE 

SEU GOVERNO TERÁ AMPLA DIVULGAÇÃO E 

ENTENDIMENTO.  

EM NOME DE TODOS AQUI PRESENTES, EM NOME 

DA MÍDIA REGIONAL, O NOSSO MUITO OBRIGADO! 


